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#76  Прямой  эфир  с  контактёром  Ириной  Подзоровой.  Шишковидная

железа, Высшее Я, аяуаска, левитация

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром.

 

06:10 Куда деваются души животных?

Ирина: Существует несколько видов животных душ. Дело в том, что в науке

МС живые существа не разделяются так резко на растения, животные и так далее. В

любом случае, даже в вашей науке признается, что растения такие же живые существа,

и у них тоже есть души, у микроорганизмов есть души. У всех видов животных тоже

есть души, и у насекомых. Но у всех этих групп живых существ разные группы душ,

они  бывают  групповые  и  одиночные.  Групповые  души  бывают  у  растений  и

микроорганизмов, насекомых, у некоторых птиц и рыб. Одиночные животные души

бывают  у  млекопитающих,  рептилий,  крупных  рыб.  Все  группы  животных

сотворяются  представителями  плазмоидных  цивилизаций,  которые  созданы

специально для этого. Из своих мыслей они испускают определенного типа энергии,

которые соединяются и затем воплощаются в различные типы животных тел. Если это

групповая  душа,  после  смерти  одна  из  одиночных  животных,  она  поступает  в  ту

область астрального мира, где находятся животные души. И так происходит до тех пор,

пока все тела этой групповой души не погибнут, и она не соберется вновь. Потом они

могут  перевоплощаться.  Воплощаться  в  следующей  группе  животных.  Причем  это

может происходить не сразу, а постепенно. То есть какая-то часть групповой души уже

воплотилась,  а  какая-то  нет.  Через  несколько  воплощений,  иногда  через  несколько

десятков воплощений, это зависит от конкретной животной души и от типа тел, после

смерти  очередной  группы  тела  эта  душа  распадается.  Что  значит,  распадается?  Ее
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сознание постепенно засыпает, эти все энергии растворяются в астрале и поступают в

тот  плазмоидный мир,  из  которого  пришли.  Они становятся  основой  для  творения

будущих  похожих  групповых  душ.  С  одиночной  животной  душой  происходит

практически тоже самое, с той только разницей, что она воплощается в одно животное,

не обязательно одного и того же вида, но схожих видов. Например, душа кошки вполне

может воплотиться в собаку. Воплотиться в травоядное животное, например, в корову

она уже не может. Мид говорит, что ими проводились исследования на Земле, какие

животные в какие души воплощаются,  это происходит примерно в пределах одного

семейства  животных.  Через  несколько  десятков  воплощений  животная  душа  после

очередной потери тела теряет свою энергию, постепенно засыпает ее осознание себя, и

она тоже растворяется в астральном мире и переходит в сон. Ее энергии также идут на

те плазмоидные уровни, с которого они были созданы. Животные создаются даже одни

и те же на разных плазмоидных уровнях. Там участвуют разнообразные плазмоидные

цивилизации.

 

11:24 Кто такой Аштар Шеран?

Ирина: Аштар Шеран - это воплощенный дух. Он сейчас воплощен. Ему уже

больше 12 000 лет. Он является руководителем флота, который находится в космосе на

больших  кораблях.  Он  участвовал  в  защите  нашей  планеты  и  вообще  Солнечной

системы  от  рептилоидов  в  войне  12  000  лет  назад.  Но  к  сожалению,  его  родная

планета,  которая  находилась  возле  Сириуса  Б,  погибла  в  результате  этой  войны,

потому  что  селбетовцы  нападали  не  только  на   Солнечную  систему,  но  и  на  их

систему,  которая  была  рядом с  Солнечной.  И  в  этом случае,  они  переселились  на

корабли,  они  живут  на  кораблях,  у  них  там  уже  целое  поколение.  Больше 25 000,

насколько  я  помню,  уже  человек.  Они  живут  на  огромных  кораблях  несколько

десятков километров в диаметре круглых, которые напоминают целые планеты.

 

12:33 Кто принес на Землю энергию Рейки?

Ирина: Рейки - это поток энергии. Она неоднородна по своему составу. То есть

разные типы рейки, их много сейчас больше 10 типов. Каждый тип рейки - это поток

энергии  особого  вида.  Принесли  плазмоидные  цивилизации.  11  плазмоидных

цивилизаций  непосредственно  участвовали  в  создании  этого  энергетического

потенциала,  который  направлен  на  восстановление  плотноматериальных  тел

гуманоидно-земного типа. Но если их создали 11 плазмоидных цивилизаций, то это не



значит,  что  другие  плазмоидные  цивилизации  не  могут  участвовать,  просто  это

создатели. Они с разных планет, систем, но все они находятся в нашей галактике.

 

13:40 Когда произойдет встреча землян и инопланетян?

Ирина: Вы имеете в виду массовый контакт? Массовый контакт с землянами

произойдет только с  непосредственного разрешения руководства МС, но который его

даст, если это будет добровольный массовый контакт, не ранее чем наша цивилизация

выполнит  все  условия  нахождения  в  МС.  Потому что  после  массового  контакта  в

течение  пяти-шести  лет  должно последовать  присоединение  к  МС.  Для того чтобы

было присоединение, и был этот массовый контакт, нам нужно выполнить условия -

прекратить все войны на земле, убрать законы о смертной казни, например, очистить

природу и много других условий.

 

14:41 Как появилась пустыня Сахара?

Ирина: Он говорит, в результате войны, потому что эта территория была как

раз вокруг базы, которая сейчас на дне средиземного моря ближе к берегам Турции,

которая  называлась  Эдем.  Войны,  которая  была  12  000  лет  назад.  Там  под  этой

пустыней была территория большого сада, большого Эдема. Не вся территория, в то

время  там  было  как  тропики  сейчас.  В  результате  войны  и  раскола  земной  коры

нанесло  этот  песок,  он вырвался  из  земли и засыпал  все.  Результат  взрыва войны.

Поэтому там сейчас не растет ничего, и очень глубоко вода залегает.

 

15:43 Почему многие слиперы видят участие инопланетян в происшествии

на перевале Дятлова?

Ирина: Дело в том, что слиперы, если мы посмотрим 5 или 6 сеансов разных

слиперов,  незнакомых друг  с  другом,  то мы получим совершенно разные сценарии

того,  что происходило на перевале Дятлова.  Но это не значит,  что какой-то из них

обманывает ваше сознание. Потому что, входя в состояние ментального путешествия,

слипер  в  любом  случае  видит  их  гибель,  но  он  видит  через  призму  своих

представлений. Я тоже ходил туда в астрале,  я там не присутствовал,  потому что у

меня нет  машины времени,  в астральное путешествие через  хроники Акаши.  У вас

тогда  естественно  возникнет  вопрос,  как  тогда  отличить  рассказ  мой  от  рассказов

других слиперов, это совершенно справедливый вопрос. Я  вам только могу сказать,

что  нужно  смотреть  на  факты  -  насколько  рассказ  мой  или  другого  специалиста



согласуется  с  фактами.  Я  имею в  виду сейчас  материал  следствия.  Эти  факты  все

известны,  они  обнародованы.  Есть  материалы  уголовного  дела,  все  протоколы

вскрытия и так далее, они все общедоступны, каждый может их прочитать и сделать

свои выводы. Я только сейчас обращу ваше внимание на один факт. Известно, что тела

последних  4  туристов  нашли  только  в  мае  месяце  на  дне  глубокого  оврага,

засыпанного  снегом  на  глубине  около  3  метров.  Но  они никак  не  могли  сами  без

лопаты выкопать  себе  это  убежище,  потому что они  были без  лопаты,  без  ничего,

более 3 метров это не метр, это очень большая глубина.  Но у слиперов и у других

исследователей, которые придерживаются аномальной теории этой трагедии, даже не

возник вопрос, почему они оказались на такой глубине.  Этот факт легко объясним,

если принять во внимание, что они шли по берегу этой ложбины над ручьем, этого

оврага, упали туда, приняв снежный козырек за снег в темноте, они не разобрались, и

сверху упал на них снег. Этим объясняется все травмы, это согласуется с материалами

дела.

 

18:42 Однополые браки - это норма?

Ирина: Нет, это не норма по одной простой причине - есть объяснение этому

явлению. Влечение к своему полу может возникнуть  из-за частично блокированных

воспоминаний о теле противоположного пола в прошлом, в котором жила душа. Но это

понижает вибрации человека. Именно понижает вибрации его духа. Потому что если

человек родился в мужском или женском теле и не принимает во внимание, что если

Бог и наставники допустили его родиться в этом теле, то он уже должен жить другой

жизнью - не той, о которой он помнит, а должен выполнять задачи уже этой жизни. А

он с этим не хочет смириться, борется с Богом, можно сказать, с его законом и поэтому

он понижает  свои вибрации.  Во-вторых,  соединяясь  с  телом своего  пола  именно  в

половом контакте, он снижает вибрации своего тела, потому что они нарушаются от

того,  что  нет  нормального  обмена  энергии  между  ними.  И  от  этого  нарушается

энергетическое здоровье, психологическое, что тоже вредит человеку.

 

20:28  Что  такое  церемония  Аяуаска  и  с  кем  общаются  шаманы?  Что

происходит при употреблении напитка?  

Ирина:  Мне сейчас  показали круг  людей,  которые пьют отвар трав.  Туда не

только  трава  входит,  их  там  много,  целый  набор.  Там  содержатся  специальные

вещества  в  этой  траве,  которые  могут  временно  изменить  вибрации  человеческого



мозга  и  настроить  его  на  приём  сигналов  из  плазмоидных  миров,  которые  рядом.

Кроме  того,  они  облегчают  им  выход  в  астральный  план,  выход  из  тела.  Это

происходит у шаманов, это для них вспомогательный обряд для того, чтобы они могли

общаться  с  плазмоидами,  светящимися  шарами,  они  их  называют  богами,

помощниками богов и так далее. И получают информацию, сами выходят в астрал. Но

от употребления этой травы очень сильно изменяется  само сознание,  очень сложно

запомнить,  что  происходило,  или  воспоминания  будут  искаженными,  очень  часты

конфабуляции  памяти,  это  такие  явления,  при  которых  под  действием  вещества

происходит воспоминание из своего детства или из увиденного фильма, и человек их

вплетает  в  реальность,  он  как  бы  все  перемешивает.  И  от  этого  искажается  та

информация, которая есть.

Максим: А с кем общаются шаманы?

Ирина: Чаще  всего  с  плазмоидными  цивилизациями.  Бывают  контакты  с

духовным  миром,  но  на  гуманоидные  цивилизации  они  чаще  всего  не  настроены,

потому  что  у  них  другая  частота  вибраций.  Они  своими  обрядами  разрабатывают

другую способность.

 

23:03 Используют ли инопланетяне искусственный интеллект?

Ирина: Да,  если вы имеете  в виду роботов,  то используют.  Автоматические

цифровые  системы,  которые  сами  считают,  например,  курс  полета  корабля.  Сами

гуманоиды  не  занимаются  такими  расчетами,  это  все  отдают  автоматическим

системам. Это и быстрее, и качественнее, и освобождает труд гуманоидов.

 

23:39 Для чего нужна шишковидная железа?

Ирина: Имеется  в  виду  физический  или  энергетический  уровень?  На

энергетическом  уровне  шишковидная  железа  -  это  отражение  6-го  энергоцентра,

который отвечает за интуицию, за контакт с данным миром, за собственное мышление

и  так  далее.  Шишковидная  железа  все  равно  физический  орган.  Отражение  его  на

физический  план  происходит  через  выделение  тех  гормонов,  которые  регулируют

интеллектуальную деятельность человека, его настроение, даже когда человек выходит

в  астрал,  когда  тело  спит.  Даже  само  отделение  астрального  тела  регулируется

выделением  гормонов  именно  шишковидной  железы.  Не  одного  гормона,  а  целого

спектра гормонов. И то самое состояние, которое называется сонный паралич, когда

человек  не  может  пошевелиться  во  время  сна,  чтобы  он  не  ходил  во  сне,  тоже



регулируется  нормальным  соотношением  гормонов  шишковидной  железы  и

гипоталамуса.   Это  имеет  значение,  связь  духа  и  тела  через  шишковидную  железу

идут.

 

25:29 Что находится за пределами космоса?

Ирина: Духовный мир, если смотреть по частоте вибраций. Под словом космос

понимают  весь  материальный  мир  или  только  плотноматериальный  мир?  Нет,  над

нашей Землёй купола нет, есть только атмосферный купол.

 

25:57 Как на эслеровском языке будет звучать название нашей планеты?

Ирина: Аррамия.

 

26:26  С  какой  целью  мы  забываем  наше  предназначение  в  данном

воплощении?

Ирина: Наше Высшее Я его всегда помнит - та часть, которая не воплощена. Но

оно нам подсказывает через интуицию, через подсказки совести и так далее. Полного

забывания не происходит. Человек, когда он растет, развивается, когда он подросток,

всегда чувствует, чем он хочет заниматься, что ему больше нравится, что ему меньше

нравится,  что  у  него  больше  получается.  В  человеческом  обществе  это  принято

называть талантом к тому или иному действию. Талант есть у всех. Нет бесталантных

людей, только у каждого он направлен на что-то разное. Но это и прекрасно, мы ведь

все  люди  разнообразные.  Поэтому  разнообразие  это  хорошо,  это  показывает

разнообразие замыслов Бога насчет нас.

 

27:36 Расскажите, пожалуйста, о Чайтаньи (возродил сознание Кришны).

Ирина  (ЛиШиони):  Его  дух  был  с  высокого  уровня.  Он  родился  с  уровня,

который назывался 24. И до этого он много воплощался на Бурхаде. Когда он был еще

ребенком,  его  взяли  к  себе  бурхадцы,  то  есть  у  него  был  физический  контакт  с

бурхадцами,  и  они  модернизировали  его  тело,  улучшили  его  контакт  с  духовным

миром. И он стал его чувствовать как себя. Они ему изменили вибрации шишковидной

железы. И от этого он стал лучше чувствовать духовный мир. Он вступал в контакты с

бурхадцами,  с  плазмоидными  цивилизациями,  с  духовным  миром,  из  которого

воплотился.  Если  у  обычного  человека  Наставников  2-3,  то  у  него  было  12

Наставников.  Он  был  очень  высоковибрационный  дух.  Сейчас  он  находится  в



воплощении на Шиморе. Поэтому ЛиШиони про него знает. Он сейчас там находится

и уже пожилой шиморец. У нас нет правителей в вашем традиционном значении слова,

но это один из старейшин планеты, который занимается политикой.

 

30:28 Был ли катаклизм 200 лет назад и почему засыпаны города?

Ирина: Нет.  Катаклизмы  мелкие  были  и  сейчас  есть,  города  заливает,

землетрясения и так далее. В то время было больше, были эпидемии, с которыми не

умели бороться. Тоже вымирали целые города и даже страны, чуть раньше, чем 200 лет

назад.  200  лет  назад  такого  катаклизма,  чтобы  засыпало  города,  не  было.  То,  что

находят  засыпанными нижние  этажи домов,  этому находят  разное  объяснение.  Там

были раньше помещение, где хранили продукты, когда не было холодильников, были

подвальные  помещения,  потому  что  нельзя  было  строить  очень  высокие  дома,

фундаменты  не  выдерживали,  они  внизу  размещались.  Если  бы  все  города  были

засыпаны,  то  усилиями  200  лет  оставшаяся  горстка  людей  никак  бы  не  могла

построить заново эти города. И были бы скелеты, а их нет. 

 

31:57 Есть ли деньги у других цивилизаций?

Ирина: В  большинстве,  да.  В  той  или  иной  форме  существует  обмен

материальными ценностями. Не везде они именно в натуральной форме (бумажные,

металлические),  есть  многие  цивилизации,  где  в  электронной  форме,  например.  В

любом случае, за свой труд получают вознаграждение и могут содержать свои семьи.

Мы  сейчас  говорим  про  плотноматериальные  цивилизации.  У  тонкоматериальных

цивилизаций нет никаких денег, там просто обмен энергиями идет в другой форме.

 

32:38 Вредно ли 5G для человека?

Ирина: Нет, в такой форме, в которой находятся волны в пространстве, они не

приносят значительного вреда, как радиация.  Даже без 5G мы и так находимся под

воздействием радиоволн, и даже самых высоковибрационных, на которых, например,

вы  смотрите  телевизор.  Это  очень  высоковибрационные  волны,  они  антеннами

распространяются  по  всему  миру,  там  же  десятки  каналов.  Там  не  один  канал,  а

десятки каналов, они все пронизывают ваше тело, даже если вы не смотрите телевизор,

они все равно есть в пространстве, просто у вас приемника нет, чтобы их поймать. Они

проходят  через  ваше  тело,  и  они  не  настолько  высокоэнергетичны,  как  например,

радиационное излучение,  чтобы нарушить течение энергий ваших атомов, как это в



радиации  происходит.  Это  у  вас  формы,  когда  боятся  новых  технологий  -  форма

неофобии.

 

34:10  Может  ли  сохранение  сексуальной  энергии  поднять  вибрации

человека?

Ирина: Может, если он будет эту сексуальную энергию направлять именно на

поднятие  вибрации,  а  не  на  физическую  силу,  или  не  будет  эту  же  сексуальную

энергию, например,  сбрасывать,  занимаясь самоудовлетворением.  Даже сексуальные

контакты  в  астрале  с  плазмоидами,  они  хоть  гораздо  меньше  энергии  тратят,  чем

физический контакт,  она остается  в теле,  тратится  в астрале,  но,  однако,  все равно

часть утечки происходит. Человек может к этому привыкнуть и, в любом случае, уже

не  направлять  энергию  на  поднятие  своих  вибраций.  Но  если  он  выполняет  два

условия,  специальные  энергетические  дыхательные  практики  и  визуализирует,  как

энергия поднимается вверх и заполняет его голову, например, и происходит как свет

вокруг  него,  вспышка.  И,  что  самое  главное,  духовная  практика.  Под  духовной

практикой  мы понимаем  не  просто  чтение  молитв,  мантр  или  какие-то  ритуалы,  а

практику несения  духовности  в  повседневной жизни -  помощь людям,  милосердие,

сострадание и тому подобное.

 

36:01 Дельфины это отдельная раса или животные?

Ирина: На Земле в них не воплощаются разумные духи.  Есть расы, которые

живут  именно под водой,  но это на других  планетах.  Например,  на  планетах  звезд

Большой  Медведицы.  Есть  такая  раса.  Они  подводные,  они  не  выходят  в  космос,

потому что они подводная раса. Но в них воплощаются разумные духи. А в дельфинах,

несмотря  на  то,  что  они  довольно  организованные  животные,  в  них  воплощается

одиночная душа. 

 

36:39 Почему некоторые люди не поддаются гипнозу?

Ирина: Потому что они не верят в эту возможность. Там может быть несколько

причин.  Первое,  они  не  верят,  что  вообще  можно  их  загипнотизировать,

сопротивляются.  Когда  им начинают  говорить  слова,  которые должны ввести  их  в

гипноз, они ему сопротивляются. Вторая причина - страх перед неизведанным. Они так

сильно держат самоконтроль, что их сложно из него вывести,  даже когда они сами

этого хотят.  Страх,  неверие  в  самого себя,  сомнения,  какие-то  блоки  в  энергетике,



которые  мешают  свободно  протекать  энергии.  Те  гипнотизеры,  которые  сами

совершают гипнотические трансы, лечат гипнозом, они сами спокойно в него входят.

Человек  сам  себя  может  гипнотизировать.  У  вас  это  называется  самогипноз,

аутогенная тренировка. У вас разрабатывали еще в Советском союзе такие вещи, что

человек сам себя определенными словами вводил себя в транс и вызывал изменения в

своем теле, как это делают при лечебном гипнозе.

 

38:41 Кто такие духовные наставники?

Ирина: Это духи в мире невоплощенных духов, которые находятся на 22-ом

уровне  духовного  развития.  В  нашей  терминологии  они  называются  духи-

консультанты. Это духи, к которым каждый дух приходит, когда захочет воплотиться в

материальном мире в любом из материальных миров любой плотности. Дух приходит

к ним и говорит, я хочу воплощение, и они смотрят какое воплощение больше всего

ему  подойдет  для  выполнения  его  задач.  И  советуют  духу  различные  виды

воплощений. Дух сам выбирает, куда он пойдет. А если он не захочет идти ни в какое

воплощение из тех, которые ему выбрали, он просто лишается воплощения, и он опять

ждет очереди.

 

39:29 Чем отличается дух от души?

Ирина:  Дух  это  рожденная  Богом  бессмертная  сущность,  которая  является

частью Бога, света. Душа это тот же самый дух, но он уже соединен с жизненной силой

для соединения с телом. Жизненная сила - то, что вы называете эфиром или праной.

 

40:23 Можно ли исцелить болезни без лекарств, с помощью энергопрактик

и каких-то иных структур?

Ирина: Ничего невозможного в мире нет. Все решает вера человека и степень

тех изменений, которые наступили в энергетическом и физическом теле. Громадную

роль  играет  причина  этой  болезни.  Они бывают  разные,  если  это  функциональное

нарушение,  то  оно  может  действительно  вылечено  без  применения  каких-либо

лекарств. Если это органическая патология, то все это сложнее, конечно. То есть нужно

смотреть  на причину заболевания и смотреть на готовность  человека верить в свое

исцеление,  жить  так,  как  будто  он  уже  исцелен,  не  думать  об  этой  болезни,  а

направлять  свои  мысли  на  то,  что  его  тело  здорово  и  не  чувствует  того,  что  оно

чувствует.  И  это  будет  формировать  его  здоровое  эфирное  тело,  которое  потом



постепенно сформирует  физическое.

 

41:34 Как наладить связь с Высшим Я?

Ирина: Мид говорит, сейчас я дам практику для всех. Во-первых, чтобы войти в

общение с Высшим Я, нужно четко понимать, что такое Высшее Я, и как оно может

отвечать.  Высшее  Я  -  высшая  часть  вашей  сущности,  вашего  духа,  который  не

воплощен. Входя с ним в контакт,  вы будете разговаривать сами с собой - со своей

высшей частью,  со  своим высшим сознанием.  Оно может  отвечать  мысленно  либо

мыслями, словами, образами либо то и другое - мыслеобразами. Чтобы с ним войти в

контакт, вы должны физически и психологически расслабиться, вы не должны никуда

спешить, вас ничто не должно расстраивать. Вы должны разместиться в комфортном

месте для физического тела в любой позе, которая вам нравится, которая поможет вам

временно забыть о теле.  И первый этап называется самонаблюдение - закрыв глаза,

находясь в этом месте, вы должны четко понимать, что вам комфортно, хорошо, что вы

не торопитесь уйти. Выделить на это час и думать, когда же этот час закончится, меня

ждут, так не получится войти в контакт. Потому что вы будете возвращаться мыслями

к этой тревоге ожидания, а не должно быть этой тревоги. Постараться отодвинуть в

сторону все мысли, которые не относятся к вашему духу,  к вашей жизни, к вашему

Высшему Я. Самый первый этап наблюдения - закрыть глаза, если вы сидите, то чуть-

чуть опустить голову вперед и, просто погрузившись в себя, мысленно представить,

что между вами и внешним миром есть стена, через которую не проникнет ничто, что

может  вам  помешать.  Как  защита  выстраивается  для  вашего  спокойствия,  что  вас

ничто не выведет из этого состояния, пока вы сами из него не выйдете. И когда вы

почувствовали,  что  вам  там  стало  хорошо,  спокойно  и  комфортно,  вы  начинаете

наблюдать за своими мыслями. Со стороны, никак не вмешиваясь в их процесс, просто

наблюдайте, о чем вы думаете в этот момент. Когда вы почувствовали, что вы о чем-то

думаете, задержите на этом моменте свое внимание и спросите себя, почему я думаю

именно об этом. Дальше вам придет какой-то ответ. Потом задайте дальше  вопрос -

кем я являюсь, где я нахожусь в теле. Таким образом, скажите, я есть, я существую, я

есть  дух.  Вы  должны  почувствовать  свою  духовную  природу.  Как  только  вы  ее

почувствовали,  начинайте  читать  настрой  -  “Я  есть  Вселенная”  для  повышения

вибраций и для того, чтобы вы могли войти в контакт со своей высшей сущностью

(настрой есть в группе ВК).  Вы повышаете вибрации этого сознания,  в котором вы

находитесь.  Когда  вы  прочитали  этот  настрой,  вы  почувствуете  особые  изменения



состояния.  Вам  может  показаться,  что  комната  стала  больше,  или  что  вы  сами

расширились, свет может появиться. Не физический свет, а духовный свет. Вы можете

почувствовать  любые  другие  ощущения  -  мурашки  по  телу  и  т.д.  Это  совершенно

нормально, значит, вы на верном пути и все правильно делаете. И тогда уже скажите  -

я хочу поговорить со своим Высшим Я (лучше шепотом вслух, потому что, когда вы

языком произносите слова, это имеет преимущество, чем если мысленно, потому что

вы вовлекаете в это речевой аппарат, от этого более четкими становятся мысли). Уже

находясь в этом состоянии: "Высшее Я, ты готово мне ответить?" И чтобы успешно с

ним поговорить, вы должны уловить первую же мысль, которая к вам придет. Вы уже

четко почувствуете. Это не будет голос в ушах, это может быть очень знакомым вам

ощущением внутреннего голоса.

 

47:23 Кто такие Секлитова и Стрельникова? 

Ирина: Секлитова  и  Стрельникова  контактируют  с  различными  типами

плазмоидов,  они  начинали  контактировать  с  цивилизацией  Сириуса,  но  они

контактируют и с духовным миром.

 

43:47 Плоская ли Земля?

Максим: Нет,  Земля  круглая.  Плоская  Земля  видится  с  точки  зрения

плазмоидных цивилизаций.

 

48:00 Сколько существует галактик во Вселенной?

Ирина: Бесконечное  количество.  Даже  МС  известно  несколько  миллиардов

галактик, потому что одна галактика есть МС, и в каждой галактике есть контакты с

другими галактиками. И все это поступает в единую базу данных. И они продолжают

открываться новые.

 

48:38 Определен ли день смерти?

Ирина: Нет.  Жестко не определен,  он может меняться самим человеком (его

поведением).

 

48:53 Кем был Заратустра?

Ирина: Контактером  с  Тумесоутом,  Бурхадом.  Он  и  с  плазмоидами

контактировал, он их называл огненные существа. У него был культ огня, потому что



он считал, что огонь живое существо. Контактировал с плазмоидами огня.

 

49:27 Как часто выходят из строя летающие тарелки?

Ирина: Бывает.  Но если исключить  различные повреждения и так  далее,  то,

может быть, раз в несколько десятков лет, насколько можем припомнить, такое бывает.

И то, это потому что у нас есть микророботы, которые находятся в системах корабля,

которые отслеживают всю его работу. И они замечают нарушения гораздо раньше, чем

может видеть гуманоид. И они могут сообщить об этом, когда еще не вышел из строя,

малейшие нарушения.  Если с  самими этими роботами что-то  случится,  будет  такая

перестройка  этой  сети  микророботов,  что  она  вовремя  не  оповестит,  то  тогда

возможно, да.

 

50:39 Будет ли создана машина времени на Земле?

Ирина: Прошлого уже не существует в материальном мире, а будущего еще не

существует, потому что мы находимся в непрерывном потоке времени. Само время -

способность материального мира изменяться. Нельзя вернуться в материальном теле,

это  можно  сделать  только  в  астральном  теле  -  посмотреть  прошлое  или  варианты

будущего.  А  в  материальном  физическом  теле  невозможно  никакой  машиной

вернуться в то, чего уже нет. Или попасть туда, чего мы еще не создали.

 

51:22 С кем контактирует Трамп?

Максим: Со своей женой и другими президентами.

 

51:33 Есть ли рай или ад?

Ирина: Рай это условное название в христианском эгрегоре высоких вибраций,

когда человек чувствует энергию Бога как блаженство. А ад - это условное название в

христианском  эгрегоре  низких  вибраций,  в  котором  дух  чувствует  ту  же  самую

энергию Бога как огонь, как страдания.

 

52:06 Родинки и родимые пятна на теле что-то отражают?

Ирина: По-разному бывает. Бывает, что отражают. Смотря, какая причина их

появления.  Бывает  генетическая  причина  их  появления,  то  есть  на  теле  отражение

меланина. Бывает от энергетических факторов, какие-то энергетические блоки на том

или  ином  энергетическом  канале  тела,  или  того,  что  мы  называем



микроэнергоцентрами,  потому  что  энергетические  каналы  тела  пересекаются  под

определенными  углами,  если  там  какие-то  заторы,  то  они  могут  отражаться  на

физическом  теле  скоплением  меланина.  Ну,  и  духовные  причины,  например,

повреждение физического тела в прошлых жизнях, смертельная рана или еще что-то,

они могут настолько запомниться духу болью или обидой какой-то, его убили в этом,

то даже подсознательно память об этой боли и обиде несет в следующее воплощение,

сам этого не помнит, и у него формируется такое тело с отложением меланина.

 

53: Чем вредно самоудовлетворение?

Ирина: Вредно для  тела  или  для духа?  Для тела  там  практически  такой  же

эффект как от половой связи, например, с нелюбимым человеком. Если человека не

любишь,  а  вступаешь  с  ним  в  половую  связь,  то  это  все  равно,  что

самоудовлетворение, для тела будут такие же последствия, такие же гормоны также

будут выделяться. А вот для духа это не то, что форма эгоизма, это форма полового

наслаждения, которая производится без брака. В любом случае, человек не в любви это

делает, а чтобы просто получить удовлетворение. Это может снижать вибрации духа,

это  может  развивать  в  нем  эгоизм.  Он,  например,  больше  думает  о  своих

удовольствиях. В этом плане он наносит духовный вред.

 

56:10  Есть  ли  связь  между  ведическими,  славянскими,  индийскими,

греческими богами?

Ирина: На  территории  Индии,  Греции,  Древней  Руси,  Скандинавии

существовали  разные  народы,  которые  вступали  в  контакты  с  гуманоидами,

плазмоидами,  духовным  миром,  с  этими  тремя  уровнями  цивилизаций.  Они  их

называли богами,  детьми богов  и  они  могли одну и  ту  же  плазмоидную  сущность

назвать разными именами, как это случилось, например, с тем же Индрой, который в

Индии был известен как Индра, а в Греции как Зевс Громовержец. В любом случае, это

одна и та же сущность, очень долго живущая, в то время она была воплощена на 28-ом

уровне  плотности  плазмоидного  мира.  Она  отвечала  за  атмосферных  плазмоидов,

которые  жили  как  сейчас  есть  Крайон.  Крайон  -  есть  только  часть  атмосферных

плазмоидов, которая отвечает за магнитное поле. А есть еще те, которые отвечают за

электричество,  за  проявление  грозы,  различные  атмосферные  фронты,  циклон,

антициклон  и  т.д.  И  всеми  этими  стихиями  руководят  плазмоидные  цивилизации,

которые находятся  в атмосфере.  Они параллельно живут  рядом с вами.  Вы можете



находиться в своей комнате, например, на 10-ом этаже, а в этом же пространстве, но на

других  частотах  может  существовать  их  жизнь,  просто  ее  не  видите.  Она  как  бы

наложена на ваш мир. И эти плазмоиды, их руководитель Индра или Зевс, или Перун у

древних славян.

 

58:08 Существует ли левитация и можно ли ее освоить?

Ирина: Левитация -  это временное подавление гравитации Земли жизненной

силой человека.  Можно ее  освоить,  но  только в  том случае,  если вы будете  уметь

направлять свою жизненную силу мысленно потоком вниз через ноги, и этим будете

приказывать  жизненной  силе.  Естественно,  вы  ее  много  потратите,  потому  что

гравитация  Земли  довольно  сильная.  Чтобы  ее  временно  подавить,  нужно  много

жизненной силы направить вниз. Но для того чтобы ее правильно направить, и чтобы

она вас оттолкнула от Земли, нужно в это полностью поверить. Полная вера, что это

100% произойдет, даст вам силу для этого управления. То есть вы должны поверить,

что при мыслеобразе направления луча, идущего от сердца вниз, как желтого света, вы

должны  полностью  поверить,  что  когда  этот  луч  выйдет  через  ноги  в  вашем

воображении, то ваше тело взлетит вверх. Вы не должны в этом сомневаться. Если вы

будете сомневаться, вы эту энергию не направите.

 

59:30 Есть ли в Израиле база инопланетян?

Ирина:  Конечно, есть и не одна. Одна совсем недалеко от Иерусалима.

 

01:01:09 Как прожить человеку 150 лет?

Ирина: Срок его жизни зависит от его духовных наставников тоже.

 

01:01:18 Какие лучшие травы для регенерации организма?

Ирина: Для  регенерации  организма  имеется  в  виду  омоложение  клеток?  Я

сейчас дам один рецепт, который уже давал много раз тем, кого диагностировал. То

есть рецепт может быть универсальным для омоложения клеток вашей крови, и для

того чтобы вы могли снизить  уровень  холестерина  в  крови,  уменьшить  количество

холестериновых бляшек, и уже этим вы улучшите поступление крови ко всем участкам

вашего тела и плюс снизите  излишнюю нагрузку  на  сердце,  которая  проявляется  в

области  гипертонической  болезни.  Для  этого  вам  понадобится  три  травы,  которые

повсеместно  растут  в  средней  полосе.  Это  бессмертник,  зверобой  и  ромашка.  По



столовой ложке по 15 г сухой измельченной травы вы должны залить 500 мл кипятка и

сделать  это  в  очень  теплом  месте,  лучше  всего  в  термосе,  чтобы  он  держал

температуру, и заварить как чай 40 минут. 40 минут настаивать в теплом темном месте,

это не отвар, а настой.  Вы должны процедить и после еды или до еды эти 500 мл

выпить за сутки, суточная доза как чай. Можно добавить чуть-чуть меда. Вы можете

его пить постоянно и ваша сердечно-сосудистая, кровеносная система будет постоянно

оздоравливаться и регенерироваться. 

 


